



Nomor : 675/WK/CORSEC/2023

Jakarta, 25 Oktober 2023

Kepada Yth. :

**Ketua Dewan Komisiner
Otoritas Jasa Keuangan
Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal,
Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon**

Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4
Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Pengumuman RUPO
atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya
Tahap IV Tahun 2019**

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan Pengumuman Rapat Umum Pemegang Obligasi ("**RUPO**") atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 yang akan dilaksanakan pada Rabu, 22 November 2023.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini Perseroan sampaikan Bukti Iklan Pengumuman RUPO yang telah dilakukan pada Rabu, 25 Oktober 2023 pada Surat Kabar Harian Terbit sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Lamp : 1 Berkas

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia
- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
- Board of Directors

Beberapa hari kedepan 11 wilayah di Aceh diperkirakan bakal diguyur hujan deras. Bahkan, dampak yang ditimbulkan berupa banjir bandang dan tanah longsor. Warga diimbau untuk siaga tingkat tinggi.

Banda Aceh, HanTer – Informasi penting dan berharga disampaikan oleh Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mengimbau masyarakat di 11 kabupaten di Provinsi Aceh agar meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi banjir dan tanah longsor yang dipicu curah hujan deras dalam beberapa hari ke depan.

“Yang harus dilakukan

AWAS, PROVINSI ACEH RAWAN BENCANA SEPEKAN KEDEPAN

DITEROR BANJIR DAN TANAH LONGSOR, 11 DAERAH DIIMBAU SIAGA WASPADA

untuk level waspada, ialah berhati-hati jika aktivitas di luar rumah, dan tidak beraktivitas di luar rumah jika tidak mendesak,” kata Prakirawan BMKG Kelas I Sultan Iskandar Muda Aceh Besar Budi Saritua Hutasoit.

Dikutip dari Antara, Selasa (24/10), saat ini wilayah Aceh sudah memasuki musim penghujan. BMKG mencatat ada 11 daerah dengan status kategori waspada terhadap dampak bencana yang dipicu hujan deras, seperti Gayo Lues, Aceh

Singkil, Kota Subulussalam, Aceh Selatan, Aceh Utara, Bireuen, Aceh Barat Daya, Nagan Raya, Aceh Jaya, Aceh Barat dan Simeulue.

“Dampaknya seperti banjir, jembatan yang rendah tidak bisa dilintasi, longsor atau erosi tanah, dan aliran banjir berbahaya serta mengganggu aktivitas masyarakat skala menengah,” ujarnya.

Secara umum, menurut dia, prakiraan cuaca di Aceh berpotensi diguyur hujan deras disertai petir dan an-

gin kencang dalam beberapa hari ke depan. Hal ini disebabkan oleh adanya belokan angin dan pertemuan angin di Aceh yang membentuk perlambatan angin sehingga meningkatkan potensi pertumbuhan awan hujan di sejumlah wilayah pertemuan angin.

Sedangkan, daerah yang berpotensi diguyur hujan lebat sekaligus petir dan angin kencang dalam beberapa hari ke depan meliputi, Pidie, Pidie Jaya, Aceh Jaya, Subulussalam, Aceh Barat

Daya, Aceh Besar, Banda Aceh, Nagan Raya, Aceh Barat, Aceh Selatan, Aceh Singkil, Aceh Tenggara, Gayo Lues, Aceh Tengah, Bener Meriah, dan Aceh Tamiang.

Arah dan kecepatan angin di Aceh umumnya berhembus dari arah barat daya dengan kecepatan maksimum berkisar 15 knot atau sekitar 30 kilometer per jam.

“Maka waspada potensi bencana hidrometeorologi seperti banjir, tanah

longsor, angin kencang dan lainnya akibat hujan lebat,” katanya.

Sementara untuk kondisi gelombang laut, lanjut Budi, diprediksikan masih kategori tenang hingga sedang yakni 0,01 - 2,5 meter. Hal tersebut masih dalam kategori aman, baik untuk aktivitas melaut dan juga jalur penyeberangan di wilayah Aceh.

Tinggi gelombang laut di perairan penyeberangan Banda Aceh-Sabang antara 0,01 - 0,5 meter, penye-

berangan Meulaboh-Kepulauan Sinabang tinggi gelombang laut antara 0,01 - 1,25 meter.

Sementara perairan dengan potensi gelombang laut mencapai 2,5 meter yakni perairan Utara Sabang dan Samudera Hindia Barat Aceh. “Yang perlu diwaspadai adalah potensi adanya perubahan kecepatan angin secara tiba-tiba saat akan terjadinya hujan lebat yang dapat menyebabkan angin kencang,” ujarnya.

■ Romi

Gunung Ili Lewotolok Mulai Erupsi

Kupang, HanTer – Akhirnya, Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) mencatat telah terjadi dua kali letusan berupa lontaran abu vulkanik yang keluar dari kawah Gunung Ili Lewotolok di Nusa Tenggara Timur.

Dikutip dari Antara, Selasa (24/10), petugas Pos Pengamatan Gunung, Stanislaus Ara Kian mengatakan letusan itu terjadi pukul 08.49 WITA dan 17.37 WITA. “Kolom abu vulkanik berwarna kelabu dengan intensitas sedang hingga tebal condong ke arah barat dan barat laut,” ujarnya.

Stanislaus melaporkan erupsi pertama terekam pada seismogram dengan amplitudo maksimum 32,9 milimeter dan durasi 173 detik. Tinggi letusan mencapai lebih kurang 400 meter dari atas puncak gunung api tersebut.

Kemudian, erupsi kedua juga tercatat melalui seismogram dengan amplitudo maksimum 30,2 mili-



ISTIMEWA

meter dan durasi 40 detik. Letusan itu mencapai tinggi lebih kurang 600 meter.

Sejak 1 Januari sampai 23 Oktober 2023, Gunung Ili Lewotolok adalah gunung api paling sering erupsi dengan jumlah letusan yang pernah tercatat sebanyak 75 kali.

Gunung api kedua yang juga aktif erupsi adalah Gunung Anak Krakatau dengan jumlah letusan yang tercatat sebanyak 62 kali.

Kemudian, posisi ketiga adalah Gunung Ibu dengan jumlah letusan sebanyak 46 kali.

PVMBG meminta masyarakat yang berada di Desa Lamawolo, Desa Lamatukan, dan Desa Jontona agar selalu mewaspadai potensi ancaman bahaya dari guguran maupun longsor lava dan awan panas dari bagian timur kawah Gunung Ili Lewotolok.

■ Romi

Truk Oleng Tabrak Sejumlah Warung

Semarang, HanTer – Sejauh ini Satuan Lalu Lintas Polres Semarang menangani kasus kecelakaan antara sebuah truk yang menabrak sejumlah warung di Jalan Fatmawati yang menghubungkan Salatiga dan Tuntang, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

Dikutip dari Antara, Selasa (24/10), Kasat Lantas

Polres Semarang AKP Arpan mengatakan kejadian nahas tersebut tapi beruntung tidak menimbulkan korban jiwa.

Menurut dia, peristiwa tersebut bermula ketika truk tanpa muatan bernomor polisi H 9366 OA melaju dari arah Salatiga menuju Semarang.

Saat sampai di lokasi

kejadian, kata dia, sopir truk diduga mengantuk sehingga sehingga kendaraan oleng ke kiri. “Truk oleng ke kiri sehingga menabrak lima warung yang ada di tepi jalan,” katanya.

Arpan memastikan tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut, namun hanya kerugian material.

Petugas kepolisian yang

menerima laporan kejadian tersebut mendatangi lokasi kejadian dan melakukan olah TKP serta evakuasi terhadap truk yang mengalami kecelakaan.

Kejadian tersebut sempat mengakibatkan kemacetan di jalan utama yang menghubungkan Kota Salatiga ke arah Semarang tersebut.

■ Romi

Kecelakaan Tunggal, Seorang Santri Tewas

Cilacap, HanTer – Tak disangka, petugas Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Kepolisian Resor Kota (Polresta) Cilacap menyelidiki penyebab kecelakaan tunggal di Jalan Raya Kedungreja, Desa Kedungreja, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah, yang menewaskan seorang santri.

“Kecelakaan tersebut terjadi tadi pagi saat sebuah mobil pikap yang dikemudikan

AF mengangkut rombongan santri dari Pondok Pesantren Assangidiyah menuju Lapangan Desa Sidanegara, Kecamatan Kedungreja, untuk ikut upacara Hari Santri Nasional,” kata Kepala Satlantas Polresta Cilacap Komisaris Polisi Nunung Farmadi.

Dikutip dari Antara, Selasa (24/10), berdasarkan hasil penyelidikan dan olah tempat kejadian perkara

(TKP), kata dia, kecelakaan tersebut disebabkan mobil pikap berpelat nomor R-8377-MK yang datang dari arah timur ke barat itu melaju dengan kecepatan tinggi.

Sesampainya di Jalan Raya Kedungreja yang masuk wilayah Desa Kedungreja RT 03/RW 07, Kecamatan Kedungreja, mobil pikap itu oleng hingga akhirnya terguling. “Mobil tersebut

mengalami kecelakaan tunggal. Akibat kejadian tersebut, seorang santriwati meninggal dunia dan 30 orang mengalami luka-luka,” jelasnya.

Menurut dia, seluruh korban dibawa ke tiga fasilitas kesehatan yang terdiri atas Puskesmas Kedungreja, Puskesmas Sidareja, dan Rumah Sakit Umum Aghisna Medika Sidareja.

■ Romi

Kekeringan Ekstrem di Bali Meluas

Denpasar, HanTer— Sebagai Upaya antisipasi sejak dini, pihak Balai Besar Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Wilayah III Denpasar mendata terkait kekeringan meluas dari 15 kecamatan pada pekan ketiga September 2023 menjadi 26 kecamatan di Bali pada pekan ketiga Oktober 2023.

“Sudah tidak ada hujan berturut-turut selama 30 hari hingga 110 hari,” kata Koordinator Bidang Data dan Informasi BMKG Wilayah III Denpasar I Nyoman Gede Wirayajaya.

Dikutip dari Antara, Selasa (24/10), kecamatan di Bali yang masuk peringatan dini kekeringan, yakni di Kabupaten Buleleng di Buleleng, Gerokgak, Kubutambahan, Sawan, Seririt, dan Tejakula.

Kemudian di Kabupaten Jembrana di Melaya, Pekutan dan Mendoyo, Kabupaten Tabanan di Kediri, Penebel, Kerambitan, selanjutnya di Kabupaten Bangli di Bangli dan Kintamani.

Selain itu di Kabupaten Karangasem di Abang, Bebandem, Karangasem dan Kubu, selanjutnya di Kabupaten Badung di Kuta, Kuta Utara, Kuta Selatan.

Selanjutnya di Kabupaten Klungkung di Dawan, dan Nusa Penida serta di Kota Denpasar yakni di Denpasar Timur, Denpasar Barat dan Denpasar Selatan.

■ Romi

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN IV WASKITA KARYA TAHAP I TAHUN 2020

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamanatan Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 27, tanggal 27 Maret 2020, yang dibuat dihadapan Ashoya Ratam, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya (“Perjanjian Perwaliamanatan”), dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“RUPO”) di Jakarta pada hari **Kamis**, tanggal **23 November 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwaliamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwaliamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Rabu**, tanggal **8 November 2023**.

Jakarta, 25 Oktober 2023

EMITEN



PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT



BANK MEGA

PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP II TAHUN 2018

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018, Akta No. 12, tanggal 6 Februari 2018, yang dibuat dihadapan Fathiah Helmi, SH., Notaris di Jakarta, berikut perubahannya (“Perjanjian Perwaliamanatan”), dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 di Jakarta (“RUPO”), pada hari **Kamis**, tanggal **23 November 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwaliamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwaliamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Rabu**, tanggal **8 November 2023**.

Jakarta, 25 Oktober 2023

EMITEN



PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT



BANK MEGA

PT BANK MEGA TBK


PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP III TAHUN 2018

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018, Akta No. 44, tanggal 13 September 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya (“Perjanjian Perwaliamanatan”), dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 (“RUPO”) di Jakarta pada hari **Rabu**, tanggal **22 November 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwaliamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwaliamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Rabu**, tanggal **8 November 2023**.


Jakarta, 25 Oktober 2023

EMITEN



PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT



BANK MEGA

PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP IV TAHUN 2019

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019, Akta No. 53, tanggal 26 April 2019, yang dibuat dihadapan Fathiah Helmi, SH., Notaris di Jakarta, berikut perubahannya (“Perjanjian Perwaliamanatan”), dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“RUPO”) di Jakarta pada hari **Rabu**, tanggal **22 November 2023**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwaliamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwaliamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Rabu**, tanggal **8 November 2023**.

Jakarta, 25 Oktober 2023

EMITEN



PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT



BANK MEGA

PT BANK MEGA TBK